
一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１１日 １人目 

代 表 質 問 順 序 １ 「自由民主党」  林   利 彦 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市税の納付方法 
について 

 
 
 
 
２．空き家対策につ 
いて 

 
３．道路整備につい 
 て 
 
４．旧市民プールの 
跡地について 

 
５．旧市営村上団地 
の跡地について 

 
６．防犯カメラ及び 

 監視カメラについ 
 て 

１ 納付方法について 
２ 納付状況について 
３ コンビニ納付の限度額について 
４ コンビニ納付の対象について 
５ ＡＴＭによる納付について 
 
１ 空き家の件数について 
２ 固定資産税の賦課について 

 
１ 平成３０年度予算に計上した土木費について 
２ 道路整備について 
 
市民プールの整備について 

 
 
旧市営村上団地跡地の活用について 

 
 
１ 市で設置した防犯カメラ、監視カメラの現状について 

２ 公用車へのドライブレコーダーの導入について 

 

６月１１日 ２人目 

代 表 質 問 順 序 ２ 「公 明 党」  末 永   隆 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．行財政 
 
 
２．商工業振興 

 
 
３．防災・減災 
 
 
４．市民サービス 

１ 第５次総合計画の策定 
２ 地方公会計制度の取り組み 
 
１ 中小企業の生産性向上に向けた支援 

２ 地域未来投資促進への支援 
 
１ ＢＣＰ業務継続計画の検証と実効性 
２ 防災意識啓発の取り組みと実践 
 
１ マイナンバーカードの利活用 
２ 市民の利便性につながる庁舎建設 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１１日 ３人目 

代 表 質 問 順 序 ３ 「日本共産党」  堀 口 明 子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．村上団地集約、
移転問題について 

 
 
 
２．就学援助制度の
充実 

 

 
 
 
３．職員の非正規雇 
用から正規雇用へ 

 
 
４．障害者等支援タ
クシーの拡充 

１ ＵＲ都市機構との協定書について 
２ 移転問題に伴う居住者負担の全国の実態 
３ 居住者の権利を守り市はＵＲ都市機構に申し入れを行 
うべき 

 
１ 申請書をつけて配布することで周知拡大 
２ 対応項目の拡大 
３ 生活保護費を基準においているが、基準が変更された

場合、現状を担保するよう求める 
４ 生活保護基準額を変えないよう国に意見をあげるべき 
 
１ 正規雇用で安心・安全 
２ 特別支援学級の介助員の雇用拡大 
３ 特別支援学級の充実 
 
１ 市民の声をどう聞いているか 
２ 他市との比較 
３ 金額と配付枚数の見直しで拡充を求める 

 

６月１１日 ４人目 

代 表 質 問 順 序 ４ 「市民クラブ」  小 澤 宏 司 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．教育について 
 
 
 
 
 
 

 
 
２．地方創生につい 
 て 
 
 
３．市税について 
 

１ 小中学校のエアコン整備について 
⑴ 整備の現状は 

 ⑵ ＰＦＩ導入について 
２ 小中一貫校について 
 ⑴ 進捗と今後について 
⑵ 廃校後の利用方法は 

３ 教育委員会が後援する場合の選定について 

４ 特別支援学級の介助員と支援員について 
 
１ 中小企業の育成について 
２ 入札制度について 
３ 市内企業の入札参加について 
 
１ 固定資産税の近年の動向 
２ 設備投資の固定資産税の特例措置 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１１日 ５人目 

代 表 質 問 順 序 ５ 「新 未 来」  河 野 慎 一 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市庁舎、支所の
あり方について 

 
２．公共施設につい 
 て 
 
３．ＳＩＢ（ソーシ
ャル・インパク

ト・ボンド）につ
いて 

 
４．入札制度につい 
て 

 
５．情報政策につい 
て 

 
 
６．広報やちよのリ

ニューアルについ
て 

 
７．空き家対策モデ
ル事業について 

１ 市庁舎の建てかえについて 
２ 支所の方針について 
 
１ 県立八千代広域公園駐車場について 
２ 旧市民プール跡地について 
 
ヘルスケアプロジェクトについて 

 

 
 
 
市の入札制度について 

 
 

１ 八千代１号幹線水位監視カメラへの不正アクセスにつ
いて 

２ 外部人的資源の活用について 
 
１ 配布状況について 

２ ＡＲ（拡張現実）の導入について 
 
 
現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１２日 １人目 

代 表 質 問 順 序 ６ 「新・みんなの広場」  原   弘 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 
２．東京女子医科大 
 学八千代医療セン
ター 

 

 
 
 
 
 
 
３．環境問題 
 
 
 
 

４．緑の基本計画 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．少年自然の家 

 
 
 
 

１ 東葉高速鉄道の値下げ問題の検討推移 
２ 庁舎建てかえ問題 案３及び案４に絞り込みに至った
プロセス 

 
１ 平成２９年度の学校法人東京女子医科大学の経営状況
と過去の実績及び平成３０年度の見通し 

２ 平成２９年度の八千代医療センターの経営状況と過去
の実績及び平成３０年度の見通し 

３ 八千代医療センターのクレーム件数と前年比 
４ 平成２９年度の救急出動件数及び搬送人員に対する八 
千代医療センターへの搬送割合について 

５ ドクターヘリについて 
６ 救急車の適正利用について 
 
１ 平成２９年度のごみの排出量と前年比 
２ ごみ減量への取り組み 
 ⑴ 市の取り組み 
 ⑵ 可燃ごみの収集を週２回に減らす検討はしたのか 
 

１ 見直しの概要 
２ 見直しがおくれた理由 
３ 市民の協力のあり方 
４ 市民の森について 
 ⑴ 保存と買い取り 
 ⑵ 八千代台市民の森の線路際の大木が伐採され大きく

変わった。変容した地面の利用としてドッグラン等の
検討はできないか 

５ 市民一人当たりの公園面積 
 
少年自然の家のあり方について 

⑴ 開設以来の利用者数はどれくらいか 
⑵ 今まで検討してきたことは何か 
⑶ 今後、どのようなスケジュールを考えているか 
⑷ 市民の意見をどう聞くのか 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１２日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 １   立 川 清 英 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．防災・減災 
 
 
 
 
２．公共施設マネジ
メント 

１ 指定避難所の環境整備 
⑴ 耐震化及びバリアフリー化 
⑵ 多目的トイレの設置推進 

２ 集積場所の環境整備 
 
１ 公共施設等総合管理計画の進捗 
２ 公共サービス施設の適正化 
⑴ スポーツ・レクリエーション施設 

⑵ 子育て支援施設 
３ 維持管理等に係るコスト縮減 
⑴ 施設点検診断マニュアル 
⑵ 保全管理システム 
⑶ 包括的サービスによる省エネルギー改修 
⑷ 包括的な施設維持管理 

 

６月１２日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ２   伊 原   忠 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．勝田台駅南口エ
レベーターの設置
について 

 
２．米本団地の小学 
 校はなくすな 
 
 
 
 
 

３．上高野と緑が丘 
西地域にコミュニ 
ティセンターを 
 

 
 
４．米本団地の高齢
者政策 

１ 積極的に市民・利用者から意見を聞く機会を 
２ 計画期間の短縮で早期の実現を 
 
 
１ 米本団地自治会の「住民総意」の特別決議をどう受け 
とめたのか 

２ ＵＲ都市機構との協定や議員決議から米本団地のまち
づくりをするために市当局はどう考えているのか 

３ 米本団地に小学校を残すことを考えることができない
のか 

 

１ まちづくりでコミュニティセンターの必要性をどう認 
識しているのか 

２ 上高野地域のまちづくりの認識と対策 
３ 緑が丘西地域のまちづくりの認識と対策 
４ 第５次総合計画では地域別計画は細分化して 
 
１ 高齢者の孤独死を防ぐ取り組み 
２ 高齢者が集える活動の拠点づくりをどう進めるのか 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１２日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ３   三 田   登 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．平成３０年度版
公共施設等総合管
理計画アクション
プランに関連して 

 
２．市庁舎整備計画
に関連して 

 

 
３．ひきこもり問題
に関連して 

 

１ ５項目の修正について 
２ ５項目の追加について 
３ 取り組み完了項目の認識について 
 
 
１ 八千代市庁舎整備手法等専門会議報告書と今後の方針 
について 

２ 市民合意への道筋について 

 
１ 現状の把握と対応について 
２ ８０５０問題について 
３ ひきこもり対策事業について 

 

６月１２日 ５人目 

個 別 質 問 順 序 ４   高 山 敏 朗 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．これからの八千
代市政に向けた取

り組み 
 
 
２．市長公約実現に
向けた取り組み 

 
 
 
３．子ども福祉拡充
に向けた取り組み 

 

 
 
４．市広報・観光推
進に向けた取り組
み 

１ 第４次総合計画からのフィードバックについて 
２ 計画事業の評価の枠組みについて  

３ 市長公約の推進について 
４ 情報化推進～ビッグデータの活用について 
 
東葉高速鉄道運賃問題について 
⑴ 運賃値下げ実現への道筋 
⑵ 取り組み状況と工程表 
⑶ 市民と共に進めるべき 

 
１ 子どもたちへの甲状腺検診について 
２ 小児救急医療について 
⑴ 救急医療体制 

⑵ 時間外選定療養費 
 
１ 千本桜事業について 
２ フィルムコミッションについて 
 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１３日 １人目 

個 別 質 問 順 序 ５   菅 野 文 男 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
２．空き家対策 
 
３．八千代台北（Ｉ
ＢＭ八千代台グラ
ウンド）の開発事
業 

 
４．千葉県と千葉県
警察本部の詐欺撲
滅キャンペーン 

 八千代台地区の再生へのアプローチはいかに 
 
 調査の結果と今後の対応はいかに 
 
１ 開発の概要とその受け入れ体制は 
２ 下水道、道路、学校と連携はしているのか 
 
 

 
「電話ｄｅ詐欺」撲滅キャンペーンにおける本市の対応 

は 

 

６月１３日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 ６   植 田   進 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市庁舎整備 
 

 
 
 
 
２．公園管理と市民
サービスのあり方 

 
 
 
 
３．中央図書館 

 
 
 
 
 
４．地域問題 
 

１ 専門会議の報告書（４つの案）をどう評価しているの
か 

２ 検討委員会の構成と開催スケジュール 
３ 基本計画策定に当たって市民の声をどう反映するのか 
４ 市債の発行による市民サービスと市財政への影響 
 
１ 八千代台近隣公園小体育館が指定管理者に移行して何
が変わったのか 

２ いつ、どのように周知を行ったのか 
３ 公園利用者からの要望・苦情は 
４ 従前どおり、市民サービスを維持できるのか 
 
１ 機能と役割について 

２ 利用実績について 
３ 指定管理料について 
４ 職員配置について 
５ 蔵書数について 
 
１ 都市計画道路３・４・１２号線の今後 
２ 八千代台東小学校通学路にある交差点信号機を歩車分
離式に 

３ （旧）ＩＢＭグラウンド跡地の宅地開発 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第２回定例会） 

６月１３日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ７   橋 本   淳 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
２．危機管理 
 
 
３．人権 

１ 県や国とのパイプを使って何をしたか 
２ 今後、県や国とのパイプを使って何をするのか 
 
１ 八千代１号幹線水位監視カメラのハッキングについて 
２ 浄水場のカメラについて 
 
性的少数者ＬＧＢＴへの対応について 

 

６月１３日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ８   山 口   勇 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
２．自然環境・里山
保全 

 
 

 
３．教育問題 
 
 
４．地域問題 

１ 財政健全化への取り組みと姿勢 
２ 公約と総合計画について 
 
１ 谷津・里山保全計画アクションプランの達成進捗状況
と課題について 

２ 県との連携について 
３ 次期計画の策定について 

 
１ 英語教育の充実について 
２ 教員の長時間労働是正について 
 
旧八千代台東第二小学校跡地の利活用について 

 

６月１３日 ５人目 

個 別 質 問 順 序 ９   木 下 映 実 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．福祉 

 
 
 
２．まちづくり 

１ 在宅医療・介護連携推進事業 

２ ひきこもり訪問支援 
３ ７５歳家庭訪問の取り組み 
 
１ 八千代市まち・ひと・しごと創生総合戦略 
２ 東京オリンピック・パラリンピック 
３ １００万本のバラ植栽構想 
４ 新川大橋通り歩行空間へのベンチ設置 

 

 


